
花壇づくり日記 No.５

令和５年度 花いっぱい運動

５月１５日（月） 町会では・・・ 「一町田町会」
今回は一町田町会の花壇づくりの様子をお知らせします。

花壇づくりは、何人もの人が何度も集まって作業する必要があり、町会ごとにさまざま

な工夫をして花壇を維持しています。

苗の状態で買った花を花壇に植えている町会も多いのですが、「岩木館からの種は 発

芽率がいい」「種から育てたものは、長持ちするように思う」などの感想もいただいてい

ます。「大変だけれど楽しみもある」と感じていただけるように事業を進めていきたいと

思います。 町会からの「花壇づくり情報」お待ちしています！

準備万端ですね

種や苗の準備も順調に進んでいます

５月１５日（月）には、プラグ苗の

ポットへの植え替え、あとから配布した

コリウスの種まきをしたそうです

一町田町会では、「一町田多目的集会所」

の周りに花壇を作っています

５月７日（日）に草取り、土おこし、マルチ

かけを行いました


